
6 市議会だより

議案第114号について反対し、その他の議案については賛成。議案第114号において、体育協
会を非公募とする理由が乏しく、また情報提供も少なさもあいまって、選定の経過を見ると、大
変強引な印象を受ける。体育協会を育てるのは大切なことであるが、体育協会の優位性などを
大いにアピールして、再度、公募による選定を求め反対をする。

議決一覧表（12月定例会）

主な討論 ※討論は議案・請願に対する賛否の態度、考え方を明らかにするものです。（討論順）

全会一致で議決した議案
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鈴木 純議員（すずか倶楽部）

議案第75号、第77号、第79号、消費税増税に連動した使用料の引き上げ議案第73号、第80号
～第95号、第97号～第99号、第102号の計24議案に反対。その他議案に賛成。消費税関連議
案について、党として来年4月からの消費税引き上げ撤回を求めていて反対。議案第79号は、
幼児の生活圏を無視し地域の子育て環境を弱める中学校区単位の統廃合は反対。

森川 ヤスエ議員（日本共産党）

議案第105号、第106号、第107号、第128号について反対し、その他の議案については賛成。
反対する議案は、すべて鈴鹿市第二学校給食センターに関係する議案であり、中学校給食につ
いては、当初から鈴鹿式ランチサービスの提供が中学校完全給食の実施よりすべての点で優
れているという理由で反対をしてきた。完全給食を実施すべきでないと考えている。

〈議案について〉

後藤 光雄議員（すずか倶楽部）

議案第75号に反対をし、その他の議案については賛成。議案第75号は、55歳を超える職員の
昇給は「その者の勤務成績が特に良好である場合に限り行うもの」として、昇給する場合も現在
の半分に抑制する改正であり、官民格差是正の方向性については理解し、反対するものではな
い。しかし、前提となる勤務成績の評価基準が不明確であり、反対する。

藤浪 清司議員（公明党）

平成２５年度鈴鹿市一般会計補正予算（第３号）
平成２５年度鈴鹿市下水道事業会計補正予算（第１号）
鈴鹿市債権管理条例の制定について
鈴鹿市適応指導教室設置条例の制定について
鈴鹿市行政組織条例の一部改正について
鈴鹿市コミュニティセンター条例の一部改正について
議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に関する条例の一部改正について
鈴鹿市土地開発基金条例の一部改正について
鈴鹿市税外収入金に対する督促手数料及び延滞金徴収条例の一部改正について
鈴鹿市市営住宅条例の一部改正について
鈴鹿市消防団員等公務災害補償条例の一部改正について
鈴鹿市火災予防条例の一部改正について
鈴鹿市立教育研究所設置条例の廃止について
鈴鹿亀山地区広域連合の処理する事務の変更及び鈴鹿亀山地区広域連合規約の変更に関する協議について
財産の取得について
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